

Le Conseil d'administration, la Direction Générale et
l'ensemble des collaborateurs et collaboratrices de
Caran d'Ache SA

ont le profond regret d'annoncer le décès de leur Président d'honneur

**Monsieur
Jacques Hubscher**

qui a dirigé l'entreprise pendant plus de 50 ans. Il laisse à tous ceux
qui l'ont approché, le souvenir d'un industriel averti et
d'un administrateur de talent ayant un sens élevé des valeurs humaines.

Nous adressons nos plus sincères condoléances à son épouse,
à ses filles, Carole et Patricia ainsi qu'à l'ensemble de sa famille.